



【日時】平成 27 年 6 月 6 日（土）9：00～16：00
【場所】三豊市仁尾町 大鷲島
【主催】香川県



お天気にも恵まれた 6 月 6 日（土）、三豊市仁尾町沖合の無人島「つた島」で、「里海」をテーマとするワークショップを開催しました。

今回のワークショップは、海とのふれあいを通して、「里海」について考える機会としていただけるよう「磯ウォッチング」、海ごみ探検隊イベントとして「海面清掃船『みずきⅡ』体験乗船」や「ビーチコーミング&クリーンアップ」の 3 つのプログラムを用意。延べ 74 名の方にご参加いただきました。

磯ウォッチングの講師は、香川の水辺を考える会の吉田一代さん。磯の生物を観察しながら、「瀬戸内海の海岸生物調査」もやってみました。調査結果は、水質が 4 段階評価の良い方から 2 番目の「きれいな海」、生物環境も 4 段階評価の良い方から 2 番目の「豊か」でした。

海ごみ探検隊の講師は、NPO 法人アーキペラゴの森田佳治さん。瀬戸内海のごみの 53% は外洋に流れ出て、はるか遠い島の鳥たちにも悪影響を与えていることなどを学び、海岸でのクリーンアップでは、短い時間でしたが 60kg の海ごみを回収しました。

この日は、自然に親しむ機会を創造するためのアウトドアイベント「瀬戸内 DAYOUT2015」（主催：瀬戸内 DAYOUT 実行委員会）も同時開催。参加者の皆さんは、両方の会場を歩き来しながら、のんびりとした里海での一日を満喫していらっしゃいました。